



Chers frères et soeurs en Christ,
chers frères et soeurs de tant de confessions diverses,

elles sont encore bien vivantes en nous les images, l'harmonie et les réflexions du VII Congrès des Leaders des Religions Mondiales et Traditionnelles qui s'est déroulé ces jours derniers à Noursoultan au **Kazakhstan**. Il y avait 108 délégations provenant de 50 pays, parmi lesquelles des leaders spirituels des religions mondiales et traditionnelles comme le Judaïsme, le Christianisme, l'Islam, le Bouddhisme, l'Indouisme, le Taoïsme, le Zoroastrisme, le Shintoïsme, ainsi que des personnages politiques, des représentants d'organisations internationales et des experts.

Comment ne pas reconnaître dans cet événement une trace indélébile de ce qui est advenu à Assise le 27 octobre 1986 dont nous voulons, avec grande humilité, être un écho dans le monde ? Au centre des travaux, il y avait le thème de la **paix** décliné dans toutes ses expressions. La déclaration finale exhorte en mettant en évidence le désir commun pour « un monde juste, pacifique, sûr et prospère » et engage toutes les religions représentées au Congrès à accomplir chaque effort dans ce sens. On lit encore : « Nous croyons que l'extrémisme, le radicalisme, le terrorisme et toutes les autres formes de violence et de guerre (...) n'ont rien à voir avec la religion authentique et doivent être repoussées avec le maximum de fermeté ».

Pour cela, le 27 septembre prochain nous vous invitons tous à se tourner vers le Dieu unique afin qu'il soutienne cet engagement des représentants de toutes confessions et fasse que cette volonté s'enracine toujours plus dans chaque communauté.

Que le Seigneur vous donne la paix

Assise, août 2022

+ Domenico Sorrentino, évêque